



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25398

04/01/2018

67955

**AUTOR/A:** FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que, con el objetivo de promover el turismo termal en los distintos mercados turísticos internacionales, el Gobierno ha realizado en el año 2017, por parte de las Consejerías Españolas de Turismo, diversas actividades centradas en el turismo de bienestar y de salud.

Cabe destacar la colaboración con la feria internacional del Turismo Termal Termatalía, cuya última edición se realizó en Ourense, en septiembre de 2017. Se trata de una feria internacional profesional de turismo termal, termalismo, talasoterapia y spa, organizada por Expourense con el apoyo de turismo de Galicia, del Ayuntamiento y Diputación de Ourense y de TURESPAÑA, organismo del Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital.

El portal oficial de turismo de España, Spain.info (con más de 33 millones de páginas vistas y 14.689.445 usuarios) cuenta también con información sobre balnearios y turismo termal.

Además, TURESPAÑA incluye el turismo termal y los balnearios como oferta complementaria de importancia en otros folletos (digital, imprimibles y microsites) de edición en el presente año 2018.

Madrid, 11 de abril de 2018